

DEPORTES | Fútbol

El nuevo proyecto del Priego C.F. empieza a rodar este fin de semana

Aumenta la estructura del club prieguense, pasando de nueve a trece equipos federados

Antonio J. Sobrados Pareja Sábado 16 de septiembre de 2023 - 10:07



El Priego C.F. afronta este domingo su estreno en la Primera Andaluza cordobesa, después de conseguir el pasado año el campeonato liguero y el ascenso de categoría. Los de "Liyo" afrontarán en el Municipal Juan Cortés Mora de Bélmez su primer envite liguero este domingo a partir de las 18:30 horas.

El debut del conjunto prieguense en Primera Andaluza será duro, ya que rendirá visita al Recreativo Belmezano, equipo que finalizó segundo en la pasada campaña, de ahí que el estreno liguero podría empezar a calibrar las

posibilidades de ambas escuadras.

Los números de la pasada campaña invitan al optimismo en el presente curso liguero, aunque, desde el club se marcan unos objetivos mínimos, como es asegurar la permanencia, y a raíz de ahí dar por bueno todo lo que venga, sin renunciar a nada dado el salto de nivel de la categoría.

Y es que en la campaña 2022-2023 el Priego C.F. fue el gran dominador de la liga, ganando 16 encuentros, empatando 6 y cediendo tan solo 2 derrotas en las 24 jornadas ligueras, que se tradujeron en 54 puntos, siendo además el equipo que menos goles encajó, anotando 53 tantos.

AUMENTO DE LA ESTRUCTURA DEPORTIVA

Para el director deportivo del Priego C.F., Eusebio Bermúdez, el principal objetivo a nivel de club es que toda la estructura montada a lo largo de estos últimos meses funcione a la perfección y que los jugadores y jugadoras estén contentos en sus respectivos equipos a lo largo de la temporada.

Bermúdez insiste en que no se han marcado objetivos de ascensos, siendo modestos en sus pretensiones e ir viendo cómo se va desarrollando el curso, dado el desconocimiento del resto de equipos de la Primera Andaluza, abogando por seguir trabajando por la base y consolidar el proyecto deportivo.

Un proyecto deportivo que pudo ser bastante más amplio y ambicioso, ya que como comenta a *Priego Digital* el director deportivo del Priego C.F., en el pasado mes de enero se planteó la posibilidad de fusionarse con el Calvario Priego, unificando en un solo club ambas estructuras del fútbol base de la localidad, atendiendo a la petición que varios entrenadores y padres de jugadores del Calvario Priego habían hecho.

En una reunión de los dos clubes con el concejal de Deportes y una vez que desde el Priego C.F. se le dio

forma a esa posibilidad, con un proyecto claro y definido como comenta Bermúdez, en el que ellos llevarían las riendas a nivel directivo y de secretaría, manteniendo el nombre de los dos clubes para que no se perdiese la identidad de ambos.

Una vez presentado el proyecto, Eusebio Bermúdez señala que se estuvo a la espera de la contestación por parte del Calvario Priego, hasta que en una segunda reunión presentaron varias modificaciones al proyecto inicial, "que nosotros aceptamos", se fueron matizando y plasmando en la propuesta final y al final "como se acercaba el plazo para planificar la próxima temporada, el 15 de junio se presentó un ultimátum para llevar a cabo la fusión, pero se acabaron los plazos y no se llegó a un acuerdo en firme, entendiendo que por nuestra parte se hizo todo lo posible y finalmente se optó por seguir adelante sin la fusión".

A raíz de ahí, el Priego C.F. comenzó la planificación de la próxima campaña, con la puesta en marcha del campus de verano y la inscripción de jugadores, recibiendo un gran número de solicitudes de nuevos jugadores y entrenadores del Calvario, "que decidieron dar el paso, desvincularse del Calvario y unirse a nuestro proyecto", como señala el director deportivo, pasando de tener nueve equipos federados, a los trece de la presente temporada.

Ello ha obligado a doblar equipos en algunas categorías, con un prebenjamín, dos benjamínes, dos alevines, un infantil, dos cadetes, dos juveniles y el equipo senior, además de dos equipos femeninos, que progresivamente y hasta primeros de octubre irán entrando en competición, aumentando progresivamente la estructura desde la base, cosa que igualmente ha llevado a colapsar la Ciudad Deportiva, de ahí que desde el Priego C.F. se solicitado que se amplíe la infraestructura deportiva para dar cabida a todos los equipos.

PRIMERA ANDALUZA

En cuanto al equipo senior, su entrenador, Manuel Calvo "Liyo" indicaba a *Priego Digital* que la plantilla se ha alargado este año, para tener más garantías y más competitividad en Primera Andaluza, manteniéndose prácticamente el mismo bloque de la pasada temporada, ya que sólo ha habido cuatro bajas y "las incorporaciones han sido para dar un salto de calidad al equipo".

El inquilino del banquillo prieguense matizaba que la apuesta "es clara desde el inicio, competir jornada a jornada llevando a cabo nuestro juego y nuestras ideas teniendo como objetivo lograr la permanencia cuanto antes", añadiendo que "vamos con mucho respeto a certificar cuanto antes ese objetivo, todo lo que venga detrás será trabajar semana a semana".

En cuanto a la pretemporada, "Liyo" indicaba que "no ha sido positiva en cuanto a victorias y goles, pero estamos en construcción con las nuevas incorporaciones, viendo distintas posiciones, opciones de juego con y sin balón y lo importante es ganar en liga, que así se hará".